

## What's News

\* \* \*

**L**as acciones de Petrobras cerraron en São Paulo con un alza de 15,13%, a 9,97 reales, luego de que el diario local *Folha de S. Paulo* informó que la presidenta del país, Dilma Rousseff, había decidido reemplazar a Maria das Graças Foster en la presidencia ejecutiva de la petrolera controlada por el Estado. La decisión llegaría en medio de un escándalo de corrupción que aqueja cada vez más a la empresa y amenaza la economía de Brasil. Más tarde, la calificadora de riesgo Fitch redujo sus notas de la deuda de Petrobras de BBB a BBB- ante una “mayor y prolongada incertidumbre” sobre las finanzas de la firma.